

Más de 400.00 euros de inversión para la mejora del acceso a Los Bermejales

[02] El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y el diputado José Ramón Jiménez han visitado las obras que se están realizando en el tramo de 3,6 kilómetros, que discurre paralelamente al embalse de Los Bermejales



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, conversa con los responsables de las obras, en presencia del diputado José Ramón Jiménez. **DIPGRA**

[4] GANADERÍA

La Junta de Gobierno de la Diputación de Granada aprueba importantes subvenciones para el sector

[7] DEPORTES

Diputación participa por vez primera en el Circuito de Golf Albatros de Motril, que se celebrará el 6 de julio en Playa Granada

Mejoras en la carretera de Arenas del Rey junto al embalse de Los Bermejales



El presidente, Francis Rodríguez, y el diputado José Ramón Jiménez, supervisan un tramo de las obras. DIPGRA

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y el diputado José Ramón Jiménez han visitado las obras, cuya inversión asciende a 430.344 euros

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez ha visitado esta semana, junto al diputado de Obras Públicas y Vi-

vienda, José Ramón Jiménez, las obras que se están llevando a cabo en la carretera GR-4302, que conecta la A-338 con la GR-3307 en Arenas del Rey. Estas actuaciones, recogidas en el Plan Provincial de Carreteras de 2023, buscan mejorar el firme y la seguridad vial en un tramo de 3,6 km que discurre paralelamente al embalse de Los Bermejales.

Rodríguez ha destacado la importancia de estas obras como una medida imprescindible para evitar la despoblación garantizando infraestructuras de prime-

ra para los vecinos, añadiendo que "estas mejoras eran necesarias para garantizar la seguridad y el confort de todos los usuarios de esta carretera. La renovación

Rodríguez ha destacado la importancia de estas obras como medida imprescindible para evitar la despoblación

del firme y la señalización facilitará el acceso a los vecinos de Arenas del Rey y Fornes y beneficiará a los numerosos turistas que visitan el embalse de Los Bermejales y el camping de Granada-Los Bermejales.

Bienestar y progreso

Desde la Diputación, estamos comprometidos con el desarrollo y mantenimiento de infraestructuras que contribuyan al bienestar y progreso de nuestra provincia", ha manifestado.

La carretera GR-4302, parte in-

tegral de la Red Provincial de Carreteras de Granada, se encontraba en un estado de deterioro avanzado, con un pavimento y señalización deficientes que afectaban la seguridad y comodidad de los usuarios. Por ello, la Diputación de Granada ha destinado un presupuesto total de 430.344 euros para llevar a cabo una serie de mejoras necesarias.

Las obras en curso incluyen la renovación de la capa de rodadura del firme, la limpieza y reparación de obras de drenaje transversal, y la ejecución de cunetas hormigonadas rebasables que mejoren el drenaje longitudinal y aporten un espacio extra para la rodadura de los vehículos en casos puntuales de cruce. Además, se renovará la señalización horizontal y vertical, y se colocarán varios tramos de barrera de protección metálica.

Obras en curso

Hasta el momento, se han realizado el desmontaje de señales verticales, el despeje y desbroce de los márgenes de la carretera, la limpieza de las obras de drenaje transversal y la ejecución del tacón de la cuneta hormigonada rebasable.

Actualmente, se están llevando a cabo las tareas de pavimentación de la calzada, que consisten en la regularización de las zonas con mayor deterioro mediante el extendido y compactación de hormigón bituminoso, y el extendido y compactado de una capa de hormigón bituminoso de 5 cm de espesor en toda la superficie de la calzada y en toda la longitud de la carretera.

Celebración en el Madoc del décimo aniversario del reinado de Felipe VI

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al subdelegado del Gobierno de España en Granada, José Antonio Montilla, el delegado del Gobierno andaluz, Antonio Granados, y la concejala del Ayuntamiento de Granada, Carolina Amate, ha asistido a la celebración del décimo aniversario de la toma de posesión del rey Felipe VI en la antigua Capitanía General, sede del Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc), donde se ha realizado el izado solem-

ne de la bandera de España.

El presidente de la institución provincial ha alabado la trayectoria de Felipe VI a lo largo de su reinado que cumple ahora 10 años, destacando su firme compromiso con España y con todos los españoles. Junto a ello ha destacado también su cercanía y su apoyo en numerosas ocasiones, siempre actuando como un símbolo de unidad y estabilidad, ensalzando su visión moderna y su capacidad de adaptación a los tiempos para afrontar los desafíos de la nación.



El presidente, Francis Rodríguez, junto a otras autoridades en el izado de la bandera nacional. DIPGRA



El presidente, Francis Rodríguez, y el alcalde de Pinos Genil, disfrutan de las vistas. DIPGRA

Visita institucional a Pinos Genil

Diputación apoya la recuperación de la antigua central eléctrica con el fin de convertirla en un Museo de Interpretación del Agua

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita institucional a la localidad de Pinos Genil, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Gabriel Gómez, y

otros miembros de la corporación local. Durante la visita, Rodríguez ha conocido el Centro de Interpretación del Tranvía de Sierra Nevada que llegaba hasta la capital y la Antigua Central Eléctrica de Pinos Genil. En ella ha anunciado que la Diputación apoyará la recuperación de este inmueble para convertirlo en un Museo de Interpretación del Agua.

«Nuestro objetivo -ha manifestado- es garantizar que todos los municipios de la provincia de Granada, sea cual sea su tamaño, reciban el apoyo necesario

para mejorar la calidad de vida de sus habitantes. La inversión en Pinos Genil es un ejemplo claro de nuestro compromiso con el bienestar y el desarrollo de nuestros pueblos y ciudades».

Inversiones

Por su parte, Gabriel Gómez ha agradecido «la visita del presidente, que se comprometió a venir al municipio y lo ha hecho en tiempo récord, desgranándonos y dandonos a conocer las inversiones de Diputación a las que podemos acogernos para mejorar la vida en nuestro pueblo», destacando la creación de una pista polideportiva.

En el marco de los Planes Provinciales de Obras y Servicios, Pinos Genil ha sido beneficiario de una significativa inversión de 267.112 euros, crucial para el desarrollo de infraestructuras y la mejora de servicios. La inversión actual de la Diputación de Granada asciende a 133.566 euros, destinados a proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de los residentes.

Durante los cuatro años de la presente legislatura, se prevé que la inversión total que se llevará a cabo en este municipio superará los 267.000 euros.



Encuentro entre las dos autoridades en Pinos Genil. DIPGRA

Presentados los planes de obras que se desarrollarán en Órgiva

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda de la Diputación de Granada, José Ramón Jiménez, ha visitado el municipio de Órgiva para presentar los planes provinciales de obras que se llevarán a cabo en la localidad. Entre las principales se encuentra la mejora de accesos, infraestructuras,

seguridad vial y la eliminación de barreras arquitectónicas en la avenida González Robles, específicamente en el área conocida como Puente Triana. Estas mejoras facilitarán la movilidad de los residentes y también contribuirán a la seguridad y accesibilidad del entorno urbano.

Jiménez ha recordado que el



El diputado José Ramón Jiménez, durante su visita a Órgiva. DIPGRA

Compromiso con la transparencia en la Asamblea de la Red de Entidades Locales de Burgos

R.I.

La diputada de Transparencia, Recursos Humanos y Administración Electrónica, Mónica Castillo, ha asistido a la VII Asamblea de la Red de Entidades Locales por la Transparencia y Participación Ciudadana promovida por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), que se ha celebrado en Burgos y a la que está adherida la institución provincial.

Esta Red, presidida por la alcaldesa de la capital burgalesa, Cristina Ayala, promueve la innovación y mejora permanente de la relación entre los gobiernos locales y los ciudadanos bajo los principios del Gobierno Abierto y mediante el intercambio de experiencias y el aprendizaje permanente.

Castillo ha destacado el papel de la Red como soporte para la mejora en las actuaciones de gestión de la transparencia desde las administraciones locales.

En esta Asamblea ha participado en una mesa redonda titulada 'La Transparencia como palanca de la Gobernanza Inte-

ligente', que también ha contado con la intervención del presidente del Consejo de Transparencia y Buen Gobierno, entre otros destacados ponentes. Además, en este encuentro se ha desarrollado la conferencia referente a la 'Gobernanza Local y la Transparencia: momento actual y plan de futuro'.

Tras la Asamblea General, se han entregados los Premios Innovagloc 2023, que reconocen las experiencias de éxito de distintas administraciones, y finalmente se ha cerrado el acto con una conferencia en la que se ha abordado la 'Implantación de la cultura de la innovación en las entidades locales'.

Concertación

«Desde la institución provincial -señaló- se presta asistencia a los municipios, especialmente a los pequeños, a través del programa de Concertación, ya que somos conscientes del verdadero reto organizativo que conlleva dar cumplimiento a las obligaciones de la legislación en materia de transparencia».



La diputada Mónica Castillo en la Asamblea de Burgos. DIPGRA

pasado año se llevó a cabo la reparación y entubado de la acequia de acceso a Mancanzuña, una obra que fue crucial para mejorar el sistema de riego y prevenir posibles inundaciones en la zona, beneficiando a los agricultores y a los residentes.

«Las obras en Órgiva -ha manifestado José Ramón Jiménez en esta visita- son un claro ejemplo de nuestra dedicación para garantizar que cada municipio de nuestra provincia tenga acceso a servicios de calidad y entornos seguros y accesibles».

Importantes subvenciones para el desarrollo rural

Las ayudas de la Junta de Gobierno de la Diputación irán destinadas al sector ganadero y la mejora de instalaciones

R.I.

La Junta de Gobierno de la Diputación de Granada ha aprobado una serie de ayudas destinadas a fomentar el desarrollo rural, el bienestar animal y la mejora de infraestructuras en la provincia.

Entre ellas, se encuentran las subvenciones dirigidas a la defensa y promoción de razas ovinas autóctonas. La vicepresidenta II, Marta Nievas, ha manifestado que "son una muestra clara del compromiso de la institución provincial con nuestro sector ganadero". En concreto, se ha dado luz verde a una ayuda dirigida a las asociaciones de la provincia, con una cuantía de 10.000 euros, para apoyar la defensa, promoción y difusión de la Raza Ovina

Lojeña. La segunda subvención está destinada a ganaderos, asociaciones y cooperativas de Granada por una cuantía total de 18.000 euros y foco en la mejora genética del ganado ovino de raza segureña mediante la técnica de inseminación artificial.

En referencia a estas ayudas, el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha destacado que "son pasos fundamentales para asegurar la sostenibilidad y competitividad de nuestro sector ganadero. Estas subvenciones mejoran la calidad de nuestro ganado y también refuerzan la economía local, creando sinergias que benefician a todos. Estamos comprometidos a seguir trabajando en políticas que promuevan el desarrollo rural y el bienestar de nuestros ganaderos".

También se ha anunciado la aportación económica por importe de 100.000 euros a la Asociación Nacional de Criadores de Caprino de Raza Murciano-Granadina (CAPRIGRAN) con el ob-

jeto de colaborar en la gestión del Centro de Selección y Mejora del Caprino Andaluz, propiedad de la institución provincial. Esta subvención se enmarca dentro del acuerdo alcanzado en el año 2022 y que finaliza en 2025.

Remodelación

Otra ayuda económica, de más de 48.000 euros irá destinada al Ayuntamiento de Vegas del Genil para la remodelación de la cubierta del módulo de vestuarios, aseos y almacén del polideportivo 'Las Peregrinas'. De esta manera, se va a revertir la situación de insalubridad provocada por su mal estado y las filtraciones que se han producido tras años de dejadez en unas instalaciones, usadas a diario por los vecinos y por otros clubes deportivos que visitan y hacen uso de las mismas. Esta actuación favorecerá que la localidad cuente con unas infraestructuras renovadas y de mayor calidad, fomentando así la práctica deportiva y el bienestar de los vecinos.



El diputado Antonio Mancilla, en IFEMA. DIPGRA

Diputación se acerca a las innovaciones tecnológicas en gestión de residuos en TECMA

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, junto a técnicos del Servicio Provincial de Tratamiento de Residuos, ha visitado la 21ª Feria Internacional del Urbanismo y el Medio Ambiente (TECMA) y el 6º Foro de las Ciudades de Madrid, que se celebra en IFEMA.

Mancilla ha señalado en este evento que "conocer de primera mano las novedades tecnológicas, así como los modelos de gestión de residuos exitosos en otras ciudades españolas, es fundamental para su futura aplicación en los ambiciosos proyectos que pretende llevar a cabo la Diputación de Granada en esta legislatura". En referencia a ellos ha señalado «las mejoras en la planta de tratamiento de Alhendín y la puesta en marcha del servicio provincial de recogida de residuos».

El TECMA es el mayor lugar de encuentro a nivel nacional para administraciones centrales, autonómicas y locales, em-

presas de gestión de residuos y centros de investigación. El programa de esta edición se ha basado en dar respuestas tangibles a los temas principales que más preocupan a los gestores de las ciudades, procurando que esta convocatoria sea también un lugar donde intercambiar buenas prácticas, conocimientos y experiencias reales en el día a día de los responsables municipales.

Foro de las Ciudades

El Foro de las Ciudades es un punto de intercambio de ideas, proyectos y visiones sobre el camino que han de seguir las ciudades para convertirse en espacios más habitables, sostenibles, inclusivos, participativos y resilientes. Su principal objetivo ha sido ofrecer un espacio de networking, tanto a las ciudades que ya han comenzado esta transición como a decenas de organizaciones que trabajan con los gobiernos locales, para hacer posibles sus propuestas de cambio.



Los diputados Marta Nievas y Antonio Mancilla, en su comparecencia. DIPGRA

Participación en el Encuentro 'Agua para la Agricultura, soluciones contra la sequía', organizado por IDEAL

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha participado en el Encuentro 'Agua para la Agricultura, soluciones contra la sequía', organizado por IDEAL y Acciona en la sede de Cámara Granada. La finalidad de este debate entre expertos ha sido abordar temas tan importantes como

la tecnología, la innovación, la rentabilidad y la colaboración público privada para abordar el problema del déficit hídrico. Durante su participación en el coloquio Mancilla ha puesto en valor el agua como bien preciado que se intenta cuidar desde la institución provincial, garantizando el abastecimiento a todos los municipios de la provincia.



El diputado Antonio Mancilla, durante el encuentro de IDEAL. DIPGRA

Diputación apuesta por una guía en Lengua de Signos contra la violencia de género

La diputada Elena Duque ha participado en la presentación de esta importante apuesta de la institución provincial

R.I..

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque ha presentado la Guía Accesible de Prevención de la Violencia contra la Mujer en Lengua de Signos Española, junto a la presidenta de la Agrupación de Mujeres Sordas de Granada '10 de febrero', María Molina. El objetivo de esta guía es hacer frente a la falta de información y dificultad de acceso que se encuentra el colectivo a través de los medios de comunicación y tecnológicos.

Para Duque "representa un paso significativo hacia la inclu-

sión y la protección de uno de los colectivos más vulnerables de nuestra sociedad, como es el de las mujeres sordas y con discapacidad auditiva". «La violencia contra las mujeres -ha añadido- es una lacra que debemos erradicar y, para lograrlo, es esencial que todos los sectores de la población tengan acceso a la información y a los recursos necesarios para prevenir y enfrentar estas situaciones».

Accesible y visual

La presidenta de la citada asociación, María Molina, ha agradecido la apuesta de la institución provincial y ha explicado que "la guía puede descargarse desde la web de la agrupación y la de Diputación, así como a través de sus redes sociales". Esta guía ha sido diseñada de manera accesible y visual, pensando en las necesidades de las mujeres sordas y como complemento a la informa-



La diputada Elena Duque junto a los responsables de la agrupación granadina de mujeres sordas. **DIPGRA**

ción contemplada en las distintas webs públicas referentes a la prevención y denuncia de casos, como el IAM, UFAM, Comisarías de Policía o Servicios Sanitarios.

Con este proyecto, se pretenden alcanzar diversos objetivos, tales como ofrecer a las mujeres

sordas y con discapacidad auditiva que residen en la provincia información accesible y visual de las pautas a seguir en los casos de violencia. Junto a ello, contribuir a la mejora de la salud integral durante todas las etapas de su vida, estimular el trabajo en

red y favorecer las relaciones entre el movimiento asociativo de la provincia. También, establecer medidas de sostenibilidad medioambiental, priorizando la difusión del material a través de los soportes informáticos o redes móviles, evitando así el consumo

Jornada de intercambio teatral en Casa Cuna de los Centros Sociales de la Diputación

R.I.

El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha asistido esta semana a la representación de las obras de teatro que han tenido lugar en la Sala de Exposiciones de Casa Cuna de los Centros Sociales de la Diputación de Granada.

Los usuarios del Centro de Día Ocupacional Reina Sofía y del CEIP Juan XXIII de Caniles han compartido una jornada de tea-

tro, en la que han interpretado las obras 'El loco circo de los Reyes Sofien' y 'Juguetes', respectivamente. En referencia a estas actuaciones, González ha señalado que "es un orgullo ver el talento y la dedicación de los usuarios del Centro de Día Ocupacional Reina Sofía. Su energía y entusiasmo son verdaderamente inspiradores". También ha dedicado palabras de elogio a los estudiantes del CEIP Juan XXIII de

Caniles, asegurando que "la creatividad y el esfuerzo de los más jóvenes han sido destacables".

Roberto González también ha destacado la relevancia de estos eventos. "Desde la Diputación de Granada seguiremos apoyando iniciativas que promuevan la inclusión y la participación de todos los sectores de la sociedad, desde los más jóvenes hasta nuestros mayores para favorecer la igualdad de oportunidades».



El diputado Roberto González junto a todos los protagonistas de la jornada. **DIPGRA**



La diputada Elena Duque, junto a los galardonados. **DIPGRA**

Concurso fotográfico para concienciar sobre los riesgos de las nuevas formas de fumar

R.I.

La diputada de Bienestar Social, Elena Duque ha hecho entrega de los premios del concurso fotográfico 'Enfoca tu objetivo: nuevas formas de mirar a las nuevas formas de fumar',

El Servicio Provincial de Drogodependencias y Adicciones de la Diputación de Granada ha utilizado la fotografía para sensibilizar sobre los riesgos asociados al uso del vapeo y las cajimbas entre la juventud.

Para Duque las imágenes ganadoras ponen de manifiesto "no sólo el talento y espíritu creativo de los y las jóvenes de nuestra

provincia, sino también su implicación y responsabilidad".

"En todos los casos -ha explicado- hemos observado un claro mensaje de denuncia sobre un aspecto concreto: la banalización que se hace socialmente de los riesgos asociados al vapeo en los menores de edad".

Para la diputada «el hecho de que la juventud tome conciencia y, a su vez, contribuya a concienciar al resto de la sociedad sobre esta problemática social evidencia que este tipo de iniciativas funcionan y, por tanto, vamos a seguir dando nuestro apoyo institucional".

Música, patrimonio y turismo en el IX festival Sulayr de Pampaneira

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la IX edición del Festival Sulayr Música en los Tinaos, junto al delegado territorial de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, Fernando Egea, y el alcalde de Pampaneira, Ángel Pérez. El evento, consolidado como uno de los referentes culturales y turísticos de la Alpujarra, se celebrará del 4 al 7 de julio en Pampaneira.

Caracuel ha destacado su importancia como motor cultural y económico en esta zona, indicando que "es un proyecto que tiene

a la cultura como elemento central y a la música como pretexto, donde el turismo, la naturaleza, el patrimonio, la acción social, la juventud o la familia están incluidas en la programación".

Fernando Egea ha señalado que "este festival nos va a ofrecer mucho más que música. Se ha trabajado con todas las edades y eso es algo muy importante para hacerlo más rico e integrador".

Sello de identidad

Para el alcalde Ángel Pérez este «evento se ha convertido en un sello de identidad. Tanto es así, que el ADR de la Alpujarra nos



Presentación del Festival Sulayr de Pampaneira. DIPGRA

ha concedido la marca de calidad territorial de la Alpujarra".

El festival está marcado por el encuentro de músicos locales residentes en la zona y procedentes de distintas nacionalidades,

junto a una programación de corte étnico que mezcla producciones propias, conciertos de músicas del mundo, programas de radio y actividades paralelas.

El Instituto Andaluz de la Ju-

ventud colabora por primera vez con una actividad formativa y performativa para jóvenes, en la que podrán experimentar con los sonidos del entorno y disfrutar de los mismos a través de talleres.



La diputada Pilar Caracuel posa junto a responsables y participantes de alRaso 2024. DIPGRA

10 estudiantes de Bellas Artes se beneficiarán de las becas alRaso que apoya Diputación

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel ha presentado la residencia artística alRaso 2024, junto a la concejala de Cultura del Ayuntamiento de El Valle, Cristina Zarco, y el profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, Víctor Borrego. La 24ª edición de esta iniciativa, que lleva por título 'Entre una mano y la otra', ofrecerá 10 becas de residencia para estudiantes de arte en el municipio granadino de El Valle de Lebrón, abarcando las localidades de Saleres, Melegís y Restábal. Será del 1 al 31 de julio, con la

finalidad de favorecer la creatividad de estos estudiantes.

Caracuel ha indicado que "estas becas representan una oportunidad única para que los estudiantes de arte puedan sumergirse en un entorno que no solo enriquece su formación académica, sino que también les permite conectarse con la naturaleza y la comunidad local. La Diputación de Granada seguirá apoyando este proyecto que fomenta la creatividad y el desarrollo personal de los jóvenes artistas".

Por su parte, Cristina Zarco ha señalado que "es una oportunidad para que los becados disfruten

del arte en un lugar idílico en pleno contacto con la naturaleza, algo que sin duda favorece su creatividad e inspiración. A la vez, se genera una interacción con el agente local y se crea un vínculo entre estudiantes y sociedad, por lo que seguiremos apostando por esta iniciativa".

Gran trayectoria

El director de este proyecto, Víctor Borrego, ha indicado que "son unas becas con mucha trayectoria. Por poner un ejemplo, diez antiguos becados que pasaron por aquí hoy en día son profesores de Bellas Artes y otros muchos, artistas de prestigio reconocido". alRaso 2024 es una propuesta docente y cultural que nació en la Facultad de Bellas Artes de Granada con el objetivo de proporcionar a los estudiantes de arte un entorno natural y rural idóneo para el desarrollo de su actividad creativa.

calendario estival para los amantes del jazz, soul y blues, al que acuden aficionados desde distintos puntos de España para disfrutar de un fin de semana de música y de los atractivos añadidos de Busquístar y La Alpujarra, como el senderismo, la gastronomía o el patrimonio".

En esta edición el «festival ha mantenido una programación de talla internacional con dos grandes grupos, además de apoyar a los músicos granadinos con un concierto especial en el Hotel Alcazaba".

Programación

El festival se inaugurará el 9 de agosto con Martha High & The Soul Cookers. El sábado 10 contará con la actuación de Raphael Wressnig's Soul Gift con Gisele Jackson y cerrará telón el día 10, en el Hotel Alcazaba, con Clave de Soul Quintet.



El alcalde de Busquístar y la diputada Pilar Caracuel. DIPGRA

Diputación participa por vez primera en el Circuito de Golf Albatros de Motril

La novena prueba del este torneo se celebrará el 6 de julio en Playa Granada y estará dividida en cuatro categorías

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo ha presentado la novena prueba del Circuito Albatros 2024, junto al director de este Circuito, Jesús Fernández, y el concejal de Deportes de Motril, Daniel Ortega. En ella participa por primera vez la Diputación de Granada junto a Granagolf, dentro de un torneo que se celebrará el 6 de julio en Playa Granada, Motril, a partir de las 9:00 horas.

Escobedo ha destacado que "este evento deportivo no solo promueve el turismo de Motril, sino que también proyecta la ciudad como un destino de golf de primer nivel. Participamos activamente en la organización y desarrollo de este torneo porque lo consideramos una gran oportunidad para dar a conocer nuestros paisajes y los clubes de golf que hay en nuestra provincia".

Por su parte, Jesús Fernández ha agradecido a la Diputación y al Ayuntamiento de Motril su apuesta por esta iniciativa. "Es el primer circuito -ha indicado- que está en las ocho provincias de An-

dalucía, algo que tiene como fin promocionar nuestra tierra. La inclusión de la Diputación este año nos aporta el deporte femenino y la competición mixta»

1.500 participantes

Con respecto al número de golfistas, «en total van a ser unos 1.500 participantes y estamos

muy ilusionados con esta gran edición que es una apuesta segura». Se trata de una de las fases clasificatorias del primer circuito amateur de golf con presencia en todas las provincias de Andalucía que atrae a golfistas de renombre a nivel nacional e internacional cada temporada.

Esta competición refleja la ex-

celencia y el atractivo de la ciudad en el ámbito del golf. La prueba estará dividida en cuatro categorías diferentes que serán primera, segunda, damas y scratch. Además, la modalidad de juego será Individual Stableford salida al tiro.

En esta edición del Circuito Albatros se impulsa Andalucía



El diputado Eric Escobedo junto al director del Circuito, Jesús Fernández, y el concejal Daniel Ortega. DIPGRA

como mejor destino turístico-deportivo, promocionando nuestros clubes de interior. Además, contará con diecisésis pruebas, siete más que en las anteriores ediciones, distribuidas por diversas provincias de Andalucía, incluyendo pruebas en Madrid y Murcia a nivel nacional, y dos pruebas internacionales, que tendrán lugar en Irlanda y Portugal.

La gran final

La gran final se celebrará en Almería, un evento con renombre nacional conocido como 'Race To Roquetas'. Para llegar a ella, cada jugador deberá clasificarse como primero de su categoría o a través del ranking regularidad sumando puntos otorgados al participar en cada prueba. Los primeros clasificados de cada fase obtendrán un trofeo personalizado y todos los participantes recibirán un welcome-pack.

Escobedo: «Este evento deportivo proyecta la ciudad de Motril como un destino de golf de primer nivel»

Fernández: «La inclusión de la Diputación este año nos aporta el deporte femenino y la competición mixta»

Ocho pruebas y siete categorías para el Circuito de Travesías a Nado 2024

El diputado Eric Escobedo ha presentado este evento que se celebrará en los meses de junio, julio y septiembre en municipios granadinos

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el Circuito Diputación de Granada Travesías a Nado 2024, junto a los ayuntamientos de las ocho localidades que participarán como sedes; la UGR, Cruz Roja del Mar y Protección Civil. Este evento se desarrollará durante los meses de junio, julio y septiembre. Eric Escobedo ha señalado que "desde la Diputación, creemos



El diputado Eric Escobedo y organizadores con el cartel. DIPGRA

esencial fomentar el deporte, incluso en meses cálidos como el verano. Es una manera de promocionar el turismo local y los maravillosos paisajes que nos regala la provincia de Granada".

Sedes

El Circuito de Travesías a Nado 2024 consta de ocho pruebas que se llevarán a cabo en las distintas sedes. La primera de ellas será en Arenas del Rey, el 23 de junio. Le seguirán las programadas en Albolote, el 30 de junio, Levrín, 7 de julio, Cuevas del Campo, 14 de julio, Gualchos, 21 de julio, Salobreña, 28 de julio, Almuñécar, 1 de septiembre, y Torrenueva, 15 de septiembre.

Según la localidad, la prueba transcurrirá en el mar o en embalses, comenzando a las 9:30 horas y finalizando a las 13:30 horas con la entrega de premios.

Para participar en estas pruebas el deportista tendrá que hacer constar que posee un nivel adecuado para terminarla, así como la inexistencia de impedimentos físicos o psíquicos que puedan incapacitarle para acabarla. Además, es imprescindible

participar en, al menos, cinco de las ocho pruebas que componen el circuito completo. La inscripción deberá formalizarse antes del día de la competición y tiene un precio de 4 euros por prueba, mientras que el importe para participar en el circuito completo, es de 45 euros. Para los nadadores locales, la inscripción será gratuita.

Recorrido

El Circuito a Nado 2024 consta de siete categorías, tanto femeninas como masculinas, y la edad mínima para participar en el mismo es de ocho años. Las opciones para inscribirse son las siguientes: Infantil, Junior, Senior, Master 30, Master 40, Master 50, Master 60 y Absoluta.

En cuanto al recorrido de esta competición todas las categorías afrontarán 1.500 metros, excepto para la categoría Infantil, que será de unos 500 metros. Los participantes de las distintas pruebas contarán con su dorsal y su gorro de baño numerado, que deberán llevar puesto en todo momento para no ser descalificados.

